



Jürgen Zitz führt die Judenburger Gold- und Silberhandlung.

Vertrauenssache

Die Judenburger Gold- und Silberhandlung zählt zu den renommiertesten Betrieben der Handelsstadt Judenburg. Geschäftsführer Jürgen Zitz ist auf seinem Gebiet ein kompetenter Fachmann, der die Kunden im Geschäftslokal beim An- und Verkauf von gebrauchtem Gold- und Silberschmuck sowie gebrauchten Uhren bestens berät.

Das Geschäft in der Judenburger Burggasse ist sehr einladend und entpuppt sich bei jedem Besuch als wahre Fundgrube.

„Wir haben für jede Geldbörse interessante Schmuckstücke und auch Gold- und Silbermünzen in unserem Portfolio“, so Geschäftsführer Jürgen Zitz.

Nachdem das Weihnachtsfest mit Riesenschritten näherrückt, lohnt sich ein Besuch in der Ju-

denburger Gold- und Silberhandlung besonders.

Das Geschäft bietet aber nicht nur günstige, gebrauchte Schmuckstücke sowie Gold- und Silbermünzen, sondern auch gebrauchte Uhren an.

„Wir sind auch Spezialist für den Ankauf alter Preziosen und bieten unseren Klienten einen fairen Preis für ihre Schmuckstücke, Münzen oder Uhren an“, betont Jürgen Zitz, der die Verlagerung solcher Ankäufe in Gaststätten, wie es in letzter Zeit vermehrt vorkommt, naturgemäß kritisch betrachtet.

Die Judenburger Gold- und Silberhandlung hebt sich deutlich davon ab und bietet ihren Kunden zudem auch ein zuvor-kommendes After-Sales-Service an.

ANZEIGE



Seriöser An- und Verkauf von von Altgold, Silber, Schmuck, Zahngold.

Fotos: Pfister

Dabei sein ist alles.

Regionaut wird man deutlich leichter als Astronaut. → Einfach Helm aufsetzen ;-) → auf woche.at/steiermark gehen → genau deine Region auswählen → schmökern, schauen, chatten → eigene Comments und Contents hochladen → Spaß haben → und vor dem Schlafengehen Helm wieder absetzen ;-)

woche.at/steiermark



FÖRDERUNGEN

GERHARD F. STALLER

Professionelle Gründungsberatung statt „hausgemachte“ Existenzgründung

IDEEN HABEN VIELE, ISCHEITERN TUT'S FAST IMMER AN DER UMSETZUNG!!!!!!

Sie haben eine grandiose Idee – dann nehmen Sie eine professionelle Beratung in Anspruch und lassen Sie sich von der Geschäftsidee bis zur Gründung Ihres Unternehmens begleiten. Diese START-UP-PHASE in der Entwicklung eines Jungunternehmers ist wahrscheinlich der schwierigste Teil der Unternehmensgründung und entscheidet über Sein oder Nichtsein! Wesentliche Punkte der Gründungsberatung können sein:

Prüfung der Geschäftsidee auf ihre Umsetzbarkeit
Erstellen eines Businessplanes (wesentliche Punkte wie Produkte/Dienstleistung, Markt- und Konkurrenzanalyse, Vermarktungs- und Vertriebswege)
Innovationsberatung
Kostenrechnung, Kalkulation, Buchhaltung, Marketingplan, Werbung und PR, Internetmarketing, Beratung bei der Wahl der optimalen Rechtsform, Beratung hinsichtlich von Gründungsförderungen, Unterstützung bei Finanzie-

rungsfragen und Gesprächen mit der Bank
Sind diese Punkte, oder zumindest Teile davon geklärt und stimmig, kann die Phase der UMSETZUNG beginnen.

Förderungen der SFG bestehen für Jungunternehmer wie folgt:

1) Beratungsprojekte im Bereich der Betriebswirtschaft oder von Innovationen oder im Bereich der Technik

2) Weiterbildungsprojekte (Qualifizierung) und

3) Innovative Investitionsprojekte
Beratungskostenzuschuss: 50% der externen Beratungskosten, maximal 5.555 Euro.
Qualifizierungskostenzuschuss: 50% der Weiterbildungskosten, maximal 2.222 Euro.

Innovativer Investitions-kostenzuschuss: 35% der förderbaren Investitionskosten, maximal 22.222 Euro.

Die Zielgruppe sind gewerbliche Unternehmensgründer und Neue Selbstständige sowie Personen, die das 1. Mal selbstständig werden oder die Gründung nicht länger als 3 Jahre zurückliegt.

Ein fundiertes und solides Coaching, gefördert von der SFG und Wirtschaftskammer, erhöht Ihre Chancen um ein Vielfaches, dass aus der IDEE auch tatsächlich ein ERFOLGREICHES UNTERNEHMEN wird.

Für weitere Fragen stehe ich jederzeit gerne zu Verfügung:

Mag. Gerhard Staller,
Hauptplatz 16,
8750 Judenburg; 0664 2647176